

Fecha 06.01.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Una propuesta indecorosa

La propuesta del dirigente de Provida para que Carlos Abascal sea beatificado es un típico *beso del diablo*.

Jorge Serrano Limón recuerda que el difunto "siempre tuvo una postura a favor de la vida" frente a la despenalización del aborto (en la Ciudad de México), y que "supo hacer política y fue un cristiano irreprochable".

...Como muchísimos mexicanos, habría que añadir, y como muchísimos otros católicos fervientes, pero

convencidos del derecho que debe reconocérseles a las mujeres para decidir sobre sus embarazos (hasta la semana doce de gestación).

A Serrano Limón le viene a la medida el "no me ayudes, compadre", y su propuesta dejó a la jerarquía eclesiástica en un brete.

Basta el dato de que intentó justificar el gasto de fondos estatales en la adquisición de tangas para sensuales antiabortistas, como para que el cardenal Norberto Rivera se evite la vergüenza de turnar al Vaticano la solicitud de una beatificación que, por su origen, deshonra la memoria de Abascal.

cmarin@milenio.com

